



Seit 2022 besteht eine enge Zusammenarbeit mit der Lebenshilfe Göppingen. Das Bildungszentrum der Lebenshilfe fertigt seither die Medaillen für die erfolgreichen Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Laufs in sorgfältiger Handarbeit an – ein sichtbares Symbol für Inklusion und regionale Verbundenheit. Gleichzeitig ist die Lebenshilfe seit Beginn der Kooperation auch Spendenempfängerin.



Jede Medaille ein Unikat – in Handarbeit gefertigt im Bildungszentrum der Lebenshilfe Göppingen

In diesem Jahr konnte sich die Lebenshilfe Göppingen über eine Spende in Höhe von 4.500 Euro freuen. Die feierliche Spendenübergabe fand im Café am Kornhausplatz statt – einem Inklusionsprojekt der Lebenshilfe mitten in der Göppinger Innenstadt.



Unsere Teilnehmenden des des IHK-Zertifikatslehrgans „Assistenz im Gastgewerbe“ übernahmen den Service und das Catering beim Spendenabend im Café am Kornhausplatz.

Ein besonderes Highlight des Abends: Das Catering und der Service wurden von fünf Teilnehmenden des aktuell laufenden IHK-Zertifikatslehrgangs „Assistenz im Gastgewerbe“ übernommen. Für die angehenden Assistentinnen und Assistenten war dies der erste gemeinsame Praxiseinsatz – und ein voller Erfolg.

„Wir sind sehr dankbar für die großzügige Spende und die vertrauensvolle Partnerschaft mit dem Alb-Traum 100 e.V.“, so die Verantwortlichen der Lebenshilfe Göppingen. „Diese Zusammenarbeit zeigt, wie sportliches Engagement und soziale Verantwortung Hand in Hand gehen können.“

Weitere Informationen zum Benefizlauf und zum Verein sind online unter [www.alb-traum-100.de](http://www.alb-traum-100.de) abrufbar.

Immer auf dem Laufenden, was in und um die Lebenshilfe Göppingen passiert. Folgen Sie uns dafür insbesondere auf Instagram: @lebenshilfegoepingen



Lebenshilfe für Menschen mit Behinderung,  
Kreisvereinigung Göppingen e.V.  
Heubachstr. 6-10  
73092 Heiningen  
Tel.: 07161-94044-0  
E-Mail: [info@lh-goepingen.de](mailto:info@lh-goepingen.de)